

☆令和4年度 学校教育目標☆
夢をもって未来を切り拓く
調和のとれた子どもを育てる

よく考えすすんで学ぶ有馬の子
健康でたくましい有馬の子
心豊かで思いやりのある有馬の子

「みんなの願い」

- ・サッカーでレギュラーになれますように(4年)
- ・あしがはやくなりますように(2年女子)
- ・どうぶつとなかよくなれるように(1年)
- ・50問テスト合格できますように(5年)
- ・みんながびょうきにならず、元気でいますように(3年)
- ・コロナがおさまりますように(4年2名連名)
- ・家族全員が幸せにくらせますように(5年)
- ・運営委員全体が良い雰囲気です活動できますように(6年)
- ・ぶじにかっこいい中学生になれますように!! そして1年とずっと仲良くいられますように(6年)



昇降口の正面に七夕のお願いコーナー(?)ができ、たくさんの「願い事」が色とりどりの短冊に書かれています。

日本や中国で7月頃に見られる「こと座」にある「ベガ」という星は「裁縫仕事の星」と呼ばれていました。このベガが、七夕の織姫にあたります。中国では昔から、七夕に見える織姫(ベガ)に裁縫や機織りの上達を願う風習がありました。これが七夕に願い事をする由来のようです。

後にこの中国の風習が日本に伝わり、書道や芸能の上達など様々な願いごとをする年中行事になったようです。

今の子どもたちは、コロナ禍での生活3年目になっています。さまざまな制約の中で生活していることが3年も続いていることや、いつ終わるのか先が見えない不安を考えると、コロナ収束を願う気持ちに何とか応える術はない

ものかと心が痛みます。そんな中、6年生の願いに救われたような思いがしました。日々の学校生活が穏やかで実りの多いものにできる学校、そして3月にかっこいい中学生になるべく巣立っていくことが実現できる学校でありたいとあらためて思いました。



「雨の日…」



7/15(金)、浄水場と有馬中との間の横断歩道で登校指導をしていました。その日は雨だったため、おそらく小中学生を送るために普段よりも多くの車が横断歩道のあるT字路を通行したのだと考えられます。

車が近づくと、登校している児童を横断歩道の手前で止めます。すると、子どもたちが待っている間にスーッと右左折をしていく車が何台も見られました。中には止まって子どもたちの通行を優先してくれる車もありましたが、非常に少なかったという印象です。

「車で送ってもらえるっていいよな…」横断歩道の手前で、通りすぎる車を待っている誰かのつぶやきが聞こえました。歩いてくる子どもたちの足元はかなり濡れています。子どもたちが、少しでも濡れないようにしていただけたらな…。



複雑な思いを抱えながらの登校指導でした。

★8.9月の主な行事予定★ (7/20時点)

≪8月≫	
29日(月)	2学期始業式 引き渡し訓練
30日(火)	一斉下校訓練
31日(水)	給食開始
≪9月≫	
7日(水)	修学旅行保護者説明会
21日(火)	修学旅行判断日①

●電話対応時間について●

- *通常の学校課業日：8時00分～17時30分
- *長期休業中：8時30分～17時00分
- *土曜・日曜・祝日：終日留守番電話対応
- *その他、教職員研修日等、変則的になることがあります。ご理解とご協力いただきますようお願いいたします。